

Klima- / Umwelt- und Naturschutz in unserer Verbandsgemeinde



Preisverleihung zur Aktion „STADTRADELN 2023“

Reinhard Burck, 1. Beigeordneter der Verbandsgemeinde lobte in seiner Ansprache das Engagement aller Teilnehmenden für die Unterstützung der besonderen Radkultur in Römerberg-Dudenhofen bei der Aktion „STADTRADELN 2023“ und der sich daraus ergebenden Einsparung von CO₂-Emissionen.



Zwischenstopp in Römerberg auf dem Schnellradweg
Fotos: FB2 – Verbandsgemeinde Römerberg-Dudenhofen



Schnappschuss bei der Radtour

Nachdem bereits vor einigen Wochen die Aktion STADTRADELN für die 21 Teams mit 243 aktiven Radelnden in der Verbandsgemeinde Römerberg-Dudenhofen mit 51.412 geradelten Kilometern endete, wurden im Juli die Siegerinnen und Sieger in den einzelnen Kategorien geehrt:

- **Radaktivste Grundschule in der Verbandsgemeinde**
Grundschule Berghausen mit 2.985 km, die von 22 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erradelt wurden
- **Bestes Team nach Gesamtkilometer**
Team Club 33 - Nur die Hade mit 13.244 km, die von 42 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erradelt wurden
- **Beste Einzelradlerin nach Gesamtkilometer**
Eva-Maria Eilermann mit 1.204 km
- **Bester Einzelradler nach Gesamtkilometer**
Thomas Vogel mit 1.636 km
- **Radlerin, die mind. 100 km geradelt ist und von der Jury aus dem Lostopf gezogen wurde**
Petra Gaggermeier mit 171 km
- **Radler, der mind. 100 km geradelt ist und von der Jury aus dem Lostopf gezogen wurde**
Andreas Grosche mit 1.131 km

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, insbesondere auch für die tolle lokale Unterstützung der Aktion.

Unsere Glückwünsche zum tollen Gesamtergebnis!

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen beim STADTRADELN 2024. Bis dahin allzeit gute Fahrt!